$\mathbf{A}\mathbf{A}$ 

La Dépêche (vendredi 7 juin 1963)

p.?

(Collection ANDRÉ Daniel)

Le temps s'améliorant... NOUVEAUX ESPOIRS pour les spéléologues bloqués dans un gouffre de l'Ardèche.

## Le temps s'améliorant... **NOUVEAUX ESPOIRS**

## pour les spéléologues bloqués dans un gouffre de l'Ardèche

Bourg-Saint-Andeol. temps continuant de s'améliorer au-dessus de l'Ardèche, les sauveteurs installés autour de l'en-trée de la « Goule de Foussoutie » espèrent que les pompes mises en action depuis la matinée permettront d'abaisser suffisamment le niveau de l'eau dans le gouffre où se trouvent depuis plus de trois les cinq jours, spéléologues lvonnais.

Le légère décrue obtenue par l'action des pompes a permis de lancer dans les eaux du torrent plusieurs bidons ques contenant des vivres et des messages pour les spelébles

gues. Ces bidons, qui ont été lancés fin de matinée. en étaient munis de lampes étanches allumées qui devaient permettre aux cinq prisonniers des eaux de les apercevoir facilement.

Les spéléologues des équipes de secours ne pouvaient ensuite qu'espérer que ces bidons parviendraient à leurs camarades sans rester accrochés aux rochers à leur passage.

Les messages qui ont été en-fermés dans les bidons contiennent des mots d'encouragement aux spéléologues, dont on est toujours sans nouvelles, que des conseils sur les mesures à prendre en attendant les premiers secours. Il leur est ainsi conseillé de ne pas sortir du refuge qu'ils auraient pu trouver, quelle que soit la décrue des eaux, étant donné que celle-ci, due à l'action des pompes, ne pourrait être que passagère.

La Negiche 7-6-63